



Presentación, la semana pasada, del concierto de la Usal.

J. M. GARCÍA

PREVISIONES

Una semana de música y teatro

EL GRUPO ETÓN REPRESENTA HOY 'FEDRA' EN LA CASA DE LAS CONCHAS, MIENTRAS QUE LA USAL PREPARA UN CONCIERTO CON RITMOS DE 1801

E. A. S.

La nueva semana tiene unas cuentas propuestas culturales interesantes, especialmente en materia teatral y musical.

En orden cronológico, el grupo Etón Teatro interpreta esta misma tarde su adaptación de la obra *Fedra*, de Miguel de Unamuno, a las 20 horas en la Casa de las Conchas. Según explican desde Etón teatro, la pieza plantea una lectura visual (un "teatro para ser oído") que intenta transmitir la fuerza trágica que Unamuno deseaba para su obra. El escritor y director del montaje, Ángel González Quesada ha realizado una adaptación que intenta explicitar la carga simbólica del pensamiento de Unamuno.

La Universidad toma el relevo mañana gracias al concierto *Qué suave contenido. Una siesta de música en la capilla de San Jerónimo*, que tendrá lugar a las 20.30 horas en la capilla de la Universidad de Salamanca. El recital se inscribe en una línea de trabajo de recuperación del patrimonio universitario con motivo de su VIII Centenario, que se celebrará en 2018.

La Universidad desea recuperar obras musicales en silencio desde hace 200 años. Has-

ta 1801, la Usal tuvo una capilla de música propia para solemnizar las funciones religiosas que se celebraban en la capilla. El concierto recupera algunas de las obras de aquella época y reproduce una celebración del Corpus Christi del siglo XVIII.

Cuentos

El miércoles comienza en la Casa de las Conchas el XI festival *Contando Cuentos*, que continuará el jueves y el viernes, así como los días 4, 5 y 6 de julio. Varios narradores, llegados desde distintos puntos de España y Portugal, contarán sus historias a los que deseen asistir a este festival. Las representaciones comenzarán a las 21.30 horas y la entrada es gratuita. Los cuentos, por cierto, no siempre son para niños.

Y para acabar, el sábado está previsto el concierto del grupo Red house en los jardines de Santo Domingo de la Cruz, a las 22.30 horas. Ese mismo día el Palacio de Congresos acogerá la representación de *Show Park* a cargo del grupo Spasmo Teatro. El número repasa en clave de humor gestual "el alucinante y absurdo mundo de nuestra vida cotidiana", según explican desde el grupo. ■